



Raphael y su esposa, hace una semana. / EUROPA PRESS

Raphael es internado tras sufrir accidente cerebro-vascular

Estaba grabando un programa de TV en Madrid cuando sufrió la descompensación.

El cantante Raphael (81 años) fue trasladado ayer al Hospital Clínico San Carlos, de Madrid, luego de sufrir un accidente cerebrovascular en el Teatro Príncipe de Gran Vía durante la grabación de una entrevista en el programa de televisión "La revuelta".

Fuentes de RTVE, cadena que produce y emite el espacio, confirmaron a Europa Press que Raphael se encontraba grabando un programa especial de "La revuelta" cuando "se ha empezado a encontrar mal y ha salido por su propio pie a coger la ambulancia".

Hasta el lugar se desplazaron equipos de Emergencias Madrid, que han atendido al cantante en el Teatro Príncipe de Gran Vía, ubicado en el centro de la capital española.

Posteriormente, lo trasladaron al hospital con pronóstico reservado y a la espera de ver cómo evoluciona, confirmaron fuentes de Emergencias Madrid.

Contexto

La grabación donde participaba el artista de Linares (Jaén) no se trataba de la entrevista que se iba a emitir ayer en España, sino de un programa especial previsto para Navidad.

"Lamentablemente,

Raphael se ha encontrado mal durante la grabación del especial de Navidad y no hemos podido llevar a cabo el programa como estaba previsto. Ha salido por su propio pie del teatro y por el momento sólo sabemos que le han llevado al hospital, así que le mandamos un beso grande y deseamos que se mejore rápido y poder volver a recibirle pronto. El programa que estamos emitiendo esta noche lo grabamos el pasado viernes 13 de diciembre", escribió la producción del programa en sus redes sociales.

Raphael, según información de la cadena SER, tenía programados dos conciertos este fin de semana, el viernes y el sábado, en el Wizink Center de Madrid, donde iba a despedirse de su público y de su gira Victoria. Por el momento, los conciertos siguen en pie a la espera de cómo evolucione el artista.

El legendario cantante tiene en sus planes estrenar su nuevo espectáculo "Raphaelísimo" el próximo 2025, dando comienzo a la gira en mayo.

Este tour planea reunir los grandes éxitos que le han convertido en un icono como "Yo soy aquel", "Mi gran noche" y "Escándalo", junto con las canciones de su aclamado nuevo álbum "Ayer... aún", un tributo exquisito a la canción francesa y homenaje a artistas de la talla de Edith Piaf y Charles Aznavour, quien compuso y popularizó "Hier... encore", tema que precisamente da nombre a la nueva producción del octogenario ídolo andaluz.

AGENCIAS